

LA LLAGOSTA:

En Casacuberta a pancartazo limpio

Si usted últimamente ha tenido que ir a Barcelona por la carretera nacional seguramente ya se habrá enterado: la empresa Casacuberta tiene planteado un conflicto, está en lucha. Y digo que seguramente se habrán enterado porque los trabajadores de esta empresa sabedores de la cantidad de tránsito que circula normalmente por esta carretera han decidido sacar el conflicto de las cuatro paredes de la fábrica y darlo a conocer por medio de pancartas, colgadas en los alambres que rodean a la fábrica, miranda a la carretera.

En una pancarta se pide que en solidaridad, los coches al pasar por delante toquen sus claxons. Y somos muchos los que lo hemos probado, y hemos visto como por las ventanas se han agitado brazos agradeciendo el saludo.

El señor Casacuberta, propietario de la empresa, fue el oponente de Montal —si la memoria no me traiciona— en las pasadas elecciones a la presidencia del F.C. Barcelona. Varias pancartas están dedicadas a la afición futbolística del señor Casacuberta: "Cuberta te gastas dinero en el Barça y llevas de culo a nuestras casas", "Cuberta gástate menos di-

nero en el Barça para que puedan vivir tus obreros",...

En conjunto se puede afirmar que los obreros de Casacuberta han conseguido plenamente su intención de popularizar el conflicto y hoy podemos afirmar que existe, en toda la zona de La Llagosta, una gran sensibilización hacia el problema de estas familias. Lo incluimos en esta crónica de laboral como forma —nueva y original— de extensión de un conflicto.

